

Protokolleintrag vom 14.01.2004

2001/312

**Postulat von Luzi Rüegg (SVP) und Jürg Casparis (SVP), vertreten durch Ruth Anhorn (SVP), vom 6.6.2001:
Letzigrabenstrasse, Entfernung der Verkehrsinsel zwischen Hubertus und Brahmstrasse**

Ruth Anhorn (SVP) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3933/2001).

Der Vorsteher des Tiefbau- und Entsorgungsdepartementes erklärt namens des Stadtrates das Postulat nicht zur Prüfung entgegenezunehmen (entgegen der schriftlichen Mitteilung, wonach der Stadtrat das Postulat entgegennimmt).

Rolf Kuhn (SP) beantragt eine Neufassung des Textes, womit Ruth Anhorn (SVP) einverstanden ist.

Es wird kein Ablehnungsantrag gestellt.

Damit ist das Postulat dem Stadtrat zur Prüfung überwiesen unter folgender Neufassung:

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie der Fussgängerübergang über die Letzigrabenstrasse zwischen Hubertus und Brahmstrasse noch sicherer gemacht werden kann.

Mitteilung an den Stadtrat.